

Funcionarios alertan retraso en construcción de sede del CFT estatal de Ovalle

Funcionarios del CFT Estatal denuncian ante senador Núñez mala gestión del rector. El senador Daniel Núñez se reunió este miércoles con dirigentes de la Asociación de Funcionarios del Centro de Formación Técnica (CFT) Estatal de la Región de Coquimbo, ubicado en Ovalle, quienes le hicieron llegar una serie de denuncias sobre problemas de gestión y retrasos estructurales en la institución.



Los trabajadores expresaron su preocupación por el estancamiento del proyecto para construir una sede propia. Actualmente, el CFT funciona en un recinto arrendado, con un alto costo para el Estado.

«Acá se gastan cerca de 100 millones de pesos al año», señalaron los dirigentes. Además, cuestionaron la falta de concursos públicos para cargos directivos, lo que ha derivado en la ausencia de titulares desde hace más de tres años.

El senador Daniel Núñez declaró tras el encuentro que «el más grave de todos es que se ha retrasado durante estos últimos tres años el proyecto de la construcción

de la sede donde se albergará esta institución de educación superior, que es fundamental para el desarrollo de carreras técnicas vinculadas a la región, especialmente a las comunas del interior. Así que voy a hacer todas las gestiones que correspondan ante el Ministerio de Educación para poder fortalecer el trabajo del Centro de Formación Técnica y asegurar que se pueda contar con su nueva sede. También vamos a pedir que se evalúe la gestión del actual rector, que tiene muchos vacíos y en ese sentido ha estado muy lejos de las expectativas de la comunidad».

Por su parte, el presidente de la Asociación de Funcionarios, Wilson Iglesias, advirtió sobre irregularidades en los procesos de selección:

«Hay ciertos procesos que hemos visto que son irregulares y que se deben definir bien, por ejemplo, resoluciones de teletrabajo. Para optar a cargos públicos debe hacerse como corresponde en empleos públicos: las selecciones, entrevistas con psicólogos... Está bien que pueda haber un cargo de

emergencia, pero no uno, dos o tres cargos de emergencia».

Además, expresó su inquietud sobre el proceso de acreditación institucional:

«Todos los procesos que se están llevando, queremos que se lleven lo más transparente posible y con eficiencia y administración de los recursos del CFT».

En la misma línea, la dirigente Edith Valdivia señaló que sus denuncias no tienen un carácter personal, sino que responden al mandato que recibieron como directiva:

«Porque son temas simplemente que tienen que ver con el CFT y con lo que nosotros queremos. Porque por algo nos eligieron como directiva. Queremos un CFT que funcione como debe funcionar y que los recursos se usen como deben usarse».

El CFT Estatal de Ovalle alberga a cerca de 1.700 estudiantes, siendo uno de los tres más grandes del país. Además, cuenta con una sede en Monte Patria y ofrece 13 carreras técnicas vinculadas al desarrollo productivo del Limarí y de toda la Región de Coquimbo